
Siracusa  Capitale  europea,
ufficiale  la  candidatura.
Oggi, primo tavolo tecnico.

E’ ufficiale la candidatura di Siracusa a Capitale europea
della Cultura 2019. La giunta retta da Giancarlo Garozzo ha
deliberato ieri sera la partecipazione del capoluogo al bando
e questa mattina il tavolo tecnico “per il futuro”, convocato
dal sindaco ha iniziato a tracciare le linee da seguire per
dare peso alla candidatura della città e per compilare il
dossier che entro il 20 settembre dovrà essere presentato. Il
tema scelto è “Frontiere di oriente”. “A qualificare a nostra
partecipazione – ha detto l’assessore alla Cultura, Alessio Lo
Giudice – è l’adesione di tutti i siti Unisco del Sudest, che
ci consente di rappresentare una vasta area della Sicilia. La
candidatura è, innanzitutto, una sfida che lanciamo a noi
stessi perché voglia far compiere al territorio un deciso
salto di qualità, convinti come siamo che abbiamo tutte le
potenzialità per riuscirci. Il dossier che presenteremo dovrà
contenere  idee  di  iniziative  culturali  ma  anche  soluzioni
infrastrutturali per riuscire ad accogliere nel modo migliore
il flusso di visitatori, e in questo senso il lavoro si sta
concretizzando in una ricognizione che ci sta facendo prendere
coscienza della nostre potenzialità”. Per Giuseppe Di Guardo e
Luigi Minozzi, dell’Ufficio programmi complessi del Comune,
sarà  opportuno  investire  sull’innovazione  tecnologica,  per
mettere  a  sistema  la  città  e  l’area  circostante.  Per
l’assessore  alle  Attività  produttive,  Fabio  Moschella  “la
candidatura di Siracusa è una forma di reazione alla pesante
crisi  economica  che  stiamo  vivendo.  Vincere  questa  sfida,
oltre  a  rilanciarci  in  Europa,  significa  produrre  effetti
positivi impressionanti anche in termini sociali. L’assessore
al  Decoro  urbano,  Paolo  Giansiracusa,  dichiara  “finito  il
tempo della finzione. L’impegno – ha proseguito – deve essere
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forte  perché  è  facile  candidarsi  quando  si  è  al  centro
d’Europa, più difficile quando si è in periferia. Ma il Sudest
ha dei tesori e delle potenzialità di cui forse non siamo
pienamente  coscienti  e  che  adesso  bisogna  portare
all’esterno”.

Siracusa  risponde  "presente"
a Papa Francesco
La Diocesi di Siracusa risponde all'appello di Papa Francesco
che all'Angelus del 1 settembre scorso ha indetto per tutta la
Chiesa una
Giornata di digiuno e preghiera per sabato, 7 settembre.
L'arcivescovo,  mons.  Salvatore  Pappalardo,  ha  indetto  una
veglia di preghiera al Santuario della Madonna delle Lacrime
con inizio alle ore
21  per invocare dal Signore il dono della pace "per la Siria
e per tutte le situazioni di conflitto e di violenza nel
mondo". Il Santuario resterà
aperto fino a mezzanotte. Veglie previste in quasi tutte le
chiese della diocesi.

Sventato  un  incendio  nel
carcere di Cavadonna
A Siracusa, un detenuto del carcere ha dato fuoco al materasso
della  sua  cella  ma  grazie  all’intervento  immediato  degli
agenti di custodia e’ stato impedito che si propagasse un

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-risponde-presente-a-papa-francesco/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-risponde-presente-a-papa-francesco/
https://www.siracusaoggi.it/sventato-un-incendio-nel-carcere-di-cavadonna/
https://www.siracusaoggi.it/sventato-un-incendio-nel-carcere-di-cavadonna/


incendio. Dell’episodio, avvenuto alcuni giorni fa, ne da’
notizia   Donato  Capece,  segretario  generale  del  sindacato
autonomo di polizia penitenziaria Sappe, che sottolinea la
“professionalita’, il sangue freddo e il senso del dovere del
personale, fuori servizio, intervenuto”.

Sport,  interventi  immediati
alla  Cittadella.  Cavarra:
"Subito dopo penseremo al "Di
Natale"
“Subito  gli  interventi  di  manutenzione  straordinaria  che
consentiranno di utilizzare la Cittadella dello Sport, ma per
l’uso degli spogliatoi della vasca, che hanno subito un crollo
a  seguito  del  nubifragio  dello  scorso  29  agosto  potrebbe
volerci qualche mese”. Sarebbero queste le previsioni emerse,
ancora  in  via  informale,  da  un  colloquio  tra  l’assessore
comunale  alle  Politiche  sportive,  Mariagrazia  Cavarra  e  i
rappresentanti del raggruppamento di associazioni che ieri si
è aggiudicata la gestione della Cittadella e della Palestra
Akradina.  “Ereditiamo  dalla  precedente  amministrazione  una
situazione  disastrosa  quanto  a  impiantistica  sportiva
pubblica- ricorda Cavarra- ma stiamo cercando di correre ai
ripari. Una volta concluso il percorso appena avviato per la
Cittadella dello Sport, ci occuperemo del campo scuola “Pippo
Di Natale”, dove ancora oggi regna un’insopportabile anarchia,
a danno dei cittadini e del diritto allo sport”
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Refurtiva  recuperata,  tre
denunciati
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